

Emission-Radio : YORA NAWE

L'Association Action de Lutte contre la Malaria (A.LU.MA-Burundi) via son centre d'Accompagnement Psychosocial Saint François d'Assise, à travers son projet d'accompagnement psychosocial des personnes atteintes des pathologies mentales et de la toxicomanie a organisé une sensibilisation via l'émission radio « YORA NAWE ». Cette émission a été animée en date du 06 Septembre 2024 par une radio communautaire : Radio TERIMBERE FM. Le thème de l'émission était : « *Les méfaits liés à l'usage des substances psychoactives* »

L'objectif de l'émission était de :

- ❖ Transmettre les connaissances sur les méfaits de l'usage des drogues sur la santé humaine et la vie sociale,
- ❖ Conscientiser la population de Gitega sur la recherche des soins,
- ❖ Conscientiser la population sur lutte contre la stigmatisation et la discrimination des usagers des drogues.



La sensibilisation s'est déroulée dans la province Gitega en commune Gitega, Quartier Magarama. L'émission a débuté par le mot d'accueil du chef de quartier Magarama et le mot d'ouverture des activités par le représentant de A.LU.MA-Burundi. Il a eu l'exposé sur le thème du jour par la psychologue du Centre

d'Accompagnement psycho-social, elle a parlé de la définition d'une drogue, les facteurs favorisant la consommation, les conséquences liées à l'usage des drogues ainsi que la bonne conduite à tenir.



Il s'en est suivi des questions aux participants sur le thème exposé. Des prix ont été distribués pour les participants qui ont bien répondu aux questions. La population de Gitega et surtout dans le quartier Magarama a été intéressée par l'activité et demande la multiplication des séances.

